

Se desarrollará hasta el próximo mes de mayo.

EL AYUNTAMIENTO PONE EN MARCHA LA III CAMPAÑA DE EDUCACIÓN VIAL

Vva. de la Cañada, 28 de feb.- Las Concejalías de Educación y Seguridad del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada ponen en marcha, por tercer año consecutivo, la Campaña de Educación Vial en los centros educativos públicos del municipio. Alrededor de mil alumnos de Educación Infantil y Primaria se van a beneficiar durante este curso de las clases teóricas y prácticas impartidas por la Policía Local.

Conciencia vial

El objetivo fundamental de la iniciativa es fomentar entre los escolares una conciencia vial que les permita -como peatón, viajero y conductor de bicicletas- prevenir accidentes relacionados con el tráfico. “Una conciencia en la que han de jugar también un papel importante los padres y educadores porque, la educación vial, es una cuestión de todos”, señaló Rosa M^a García, Concejal de Educación.

Al volante

Para ello, los escolares reciben una formación teórica (charlas, diapositivas, vídeos, etc.) y una práctica que contempla: paseos en bicicleta, excursiones por la vía pública para la identificación de señales viales y para los alumnos de 5º y 6º de Primaria, la puesta a prueba de sus dotes como conductores en el circuito de karts de la Dirección General de Tráfico, que permanece instalado durante estos días en el C.E.I.P “María Moliner”.

